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В статье дается анализ современного состояния источников права, позволяющих осуществлять регули-
рование библиотечного дела в Российской Федерации. Предметом изучения стала система нормативных 
правовых актов федерального уровня, к которым относится Федеральный закон № 78-ФЗ «О библиотечном 
деле», а также подзаконные акты. Особое внимание уделено актам органов исполнительной власти, таким 
как указы Президента РФ, акты Правительства РФ, приказы Министерства культуры. Обращая внимание 
на недостаточную изученность выбранной темы, автор считает, что библиотечное дело в современной 
России — это институт публичного права, позволяющий наиболее полно реализовать такие конституционные 
права личности, как право на доступ к информации и право на доступ к культурным ценностям. В статье дела-
ется вывод, что существующий комплекс нормативных правовых актов позволяет говорить о существовании 
производного права — права на библиотечное обслуживание.
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The article gives an analysis of the current position of legal sources allowing to regulate the library business in 
the Russian Federation. The subject of the study was the system of normative legal acts of the Federal level, which 
includes the Federal law № 78 “About librarianship”, as well as by-laws. Special attention is paid to acts of executive 
authorities such as decrees of the President of the Russian Federation, acts of the Government of the Russian 
Federation, orders of the Ministry of Culture. The author draws attention to the lack of study of the chosen topic 
and believes that librarianship in modern Russia is an institution of public law, which allows the fullest realization of 
such constitutional rights of the individual, as the right to access to information and the right to access to cultural 
values. The article concludes that the existing set of normative legal acts allows us to speak about the existence of a 
derivative right — the right to library services.
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